

Accueil de nos étudiants internationaux

Ce mardi 1er octobre, le pôle relations internationales de Polytech Grenoble a organisé un pot de bienvenue à destination des étudiants internationaux de notre école.

Publié le 7 octobre 2024



Comme à chaque début d'année, les relations internationales ont voulu accueillir nos étudiant·es provenant de l'étranger. Une soirée réussite leur permettant de tisser de nouveaux liens et de passer un moment de convivialité au sein de l'établissement.



Mise à jour - 07/10/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1728307640977

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)